



# Südbadischer Handballverband e.V.

Bezirk III Freiburg / Oberrhein



## **Absender:**

Staffelleiterin mJA und mJB,  
Frauen Bezirks- u. Kreisklasse  
Karin Ehrler

Nimburgerstr. 11

79331 Teningen

Tel.: 07663 - 3566

E-Mail: [ehrl.karin@t-online.de](mailto:ehrl.karin@t-online.de)

<http://www.shv-bezirkfreiburg.de>

## **Bericht der Staffelleiterin Frauen zum Bezirkstag am 02. Juni 2025 in Kenzingen**

Diesmal der letzte Bericht vom Bezirk Freiburg/Oberrhein. Nach dem Zusammenschluss der drei Handball-Verbände starten wir künftig im Bezirk 6 von Handball Baden-Württemberg.

Nach einer langen und spannenden Saison 2024/2025 stehen die Meister- bzw. die Absteigemannschaften der Bezirksligen fest.

### **Frauen Bezirks-Oberliga**

Tabellenerster und damit Meister der BzOl wurde der TV Todtnau.

Die genaue Anzahl der Absteiger in die Bezirksliga hängt von den Auf- und Absteigern der LL ab.

### **Frauen Bezirksliga:**

Tabellenerster und damit Meister der Bezirksliga wurden die Regio Hummeln Grenzach. Von der Bezirksliga wollte keine Mannschaft in die BzOl aufsteigen.

### **Bezirkspokal:**

Das Turnier um den Bezirkspokal wurde am 04.05.2025 in der Dreifeldhalle in Freiburg durchgeführt. Ausrichter war die FT von 1844 Freiburg. An dieser Stelle ein herzliches Danke schön an den Gastgeber für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.

Bezirkspokalsieger wurde die SG TG Altdorf/DJK Heimschule Ettenheim die im Endspiel gegen die FT v. 1844 Freiburg mit 26:23 Toren gewonnen hat.

Es wurden insgesamt 10 Spielverlegungen beantragt und genehmigt.

Dazu kamen noch etliche kostenfreie Verlegungen von Spielen in der Wentzingerhalle in andere Spielstätten. Durch schwere Schäden am Hallenboden konnte dort kein Spielbetrieb mehr stattfinden.

Insgesamt wurden zwei Bescheide wegen Nichtantretens ausgesprochen, ein Verein hat seine Mannschaft vorm Bezirkspokal zurückgezogen.

Zum Schluss möchte ich mich bei meinen BFA-Kollegen, den Schiedsrichtern und den Vereinen für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Gruss

Karin Ehrler

Staffelleiterin Frauen